



Bild: zg

Callia blu gastiert am 11. September in Bremgarten.

## Mit neuem Programm

*Zwei Konzerte in der Kapuzinerkirche Bremgarten*

**Unter der Leitung von Richard Geppert präsentiert das Ensemble callia blu sein neues Programm «one emotion». Songs aus verschiedenen Genres erwarten das Publikum am 11. September.**

Das Programm «one emotion» ist eine Weiterführung der Produktion «pure emotion», mit dem sich das En-

semble 2018 erstmals dem Publikum vorstellte. Bei der Präsentation von Ensemblemusik beschreitet callia blu einen neuen Weg: Überschäumende Singfreude und eine intensive Bühnenpräsenz zeichnen das Ensemble aus. Die Aufführungen sind geprägt von Authentizität und Individualität, Kraft und Energie. Mit viel Präzision und Gespür verleihen die rund 20 Sängerinnen und Sänger jedem Song seinen einzigartigen Charakter und lassen ihn für das Publikum le-

bendig werden. Die schöne Kapuzinerkirche in Bremgarten bietet den stimmungsvollen Rahmen für die zwei Konzerte vom Samstag, 11. September, um 18 und um 20 Uhr. Das Ensemble freut sich, das neue Konzertprogramm im historischen Städtchen zu präsentieren. Informationen zum Schutzkonzept werden auf der Website des Ensembles publiziert, [www.calliablue.ch](http://www.calliablue.ch). Konzertkarten sind per E-Mail erhältlich: [tickets@calliablue.ch](mailto:tickets@calliablue.ch).